

[◀ Zurück zur Ergebnisseite](#)[▲ Zur Zeitungsseite](#)

Sigmaringen

Datum: 22.06.2007

Steidle macht Rennmaschine flott

MESSKIRCH (sz) - Die legendäre Seitenwagenmaschine des ehemaligen erfolgreichen Meßkircher Geländefahrers Ernst Kramer wird beim Corso durch die Stadt anlässlich des Oldtimertreffens am 8. Juli zu sehen sein. Der Hobby-Mechaniker und Tüftler Engelbert Steidle aus Kreenheinstetten hat die Rennmaschine wieder flott gemacht. Messkirch

[◀ Zurück zur Ergebnisseite](#)[▲ Zur Zeitungsseite](#)

Sigmaringen

Datum: 22.06.2007